
   

 

Parolen der EV Zollikon-Zollikerberg - Ja zu beiden Geschäften 

 
 
In der Schule ist der Ersatz von verschiedenen EDV-Geräten im Bereich Visualisierung 
erforderlich. Die alten Geräte haben nach einer Nutzungsdauer von lediglich 6 bis 8 Jahren 
offenbar bereits ihr Lebensende erreicht. Instandstellungen seien nicht mehr möglich, da der 
Hersteller die Reparatur der verwendeten Geräte nicht mehr unterstützt. Wir folgen dem 
Antrag des Gemeinderates, wünschen uns aber, dass zukünftig Produkte angeschafft 
werden, welche eine längere Lebenserwartung und eine bessere Reparaturfreundlichkeit 
aufweisen.  
 
Beim Fernwärmenetz gibt es einige Anpassungen gegenüber dem ursprünglichen Projekt. 
Zudem soll das ganze Projekt in einem Anlauf realisiert werden, anstatt in Etappen. Die 
gehäuften Anpassungen und finanziellen Erhöhungen von verschiedenen 
Gemeindeprojekten in den vergangenen Monaten stimmt uns etwas skeptisch. In diesem 
Fall stimmen wir aber dem Antrag der Gemeinde zu, da er einige sinnvolle Optimierungen 
und Synergien beinhaltet. 
 
Felix Daniel Wirz, Präsident 


